

Atelier de coordination du Qhapac Ñan

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 13 Avril 2009 18:43 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 08:10

Le Ministère de Coordination du Patrimoine Naturel et Culturel et la Communauté Andine des Nations recevront, entre le 15 et le 16 avril, les autorités patrimoniales de Colombie, Équateur, Pérou, Bolivie, Chili et Argentine qui impulsent, devant l'UNESCO, la déclaration du Qhapac Ñan comme Patrimoine Culturel de l'Humanité.

Plus d'informations...

[Lire l'article complet sur le site du Ministère de Coordination du Patrimoine Naturel et Culturel](#)